

PRESSEINFORMATION

Handbuch Stiftungsmanagement

Buchpräsentation bei Willheim Müller Rechtsanwälte

Wien, 2. Oktober 2014. Anlässlich der Neuerscheinung des Handbuches Stiftungsmanagement luden die Herausgeberin *DDr. Katharina Müller* und der Verlag Österreich am 25. September 2014 in die Räumlichkeiten der Wiener Wirtschaftskanzlei Willheim Müller Rechtsanwälte.



Foto: Willheim Müller Rechtsanwälte

Nach einer einleitenden Begrüßung durch *Mag. Cornelia Brabec-Gilly* vom Verlag Österreich präsentierte die Herausgeberin *DDr. Katharina Müller* das ca 500 Seiten starke Handbuch für die Stiftungspraxis sowie das namhafte Autorenteam. Sie betonte insbesondere die Zielsetzung des Buches, welches das tägliche Arbeiten der Stiftungsorgane erleichtern und dabei helfen soll, Haftungsfallen zu vermeiden. Auf die steigenden Anforderungen, die an Stiftungsorgane gestellt werden, ging auch Impulsreferent *Univ.-Prof. Dr. Martin Schauer* von der Universität Wien in seinem Vortrag „Die Rechtsstellung des Stiftungsvorstandes im Interessenkonflikt der Stiftungsbeteiligten“ ein. Er beleuchtete insbesondere die Auswirkungen des bevorstehenden Generationenwechsels auf die Tätigkeit des Stiftungsvorstandes. Besonders hob er auch hervor, dass mit dem steigenden Anforderungsprofil auch eine angemessene Entlohnung des Stiftungsvorstandes einhergehen sollte.

Im Anschluss an die Präsentation tauschten die zahlreich anwesenden Autoren und interessierten Gäste, darunter auch *Dr. Heinrich Weninger* (Kathrein Privatbank), *Mag. Manfred Wieland* (Zürcher Kantonalbank Österreich AG) sowie *Mag. Erik Malle* (PwC Österreich) wie gewohnt in gemütlicher Atmosphäre ihre Erfahrungen aus.

Das „Handbuch Stiftungsmanagement“ ist am 30. September 2014 im Verlag Österreich erschienen. Mehr Informationen zum Buch unter www.verlagoesterreich.at.

Willheim Müller Rechtsanwälte

Willheim Müller Rechtsanwälte (WM) ist eine international ausgerichtete unabhängige Wirtschaftsrechtskanzlei mit Sitz in Wien. Die Kanzlei wurde im Jänner 2005 von DDr. Katharina Müller und Dr. Johannes P. Willheim, M.B.L. – HSG, LL.M gegründet. WM ist eine dynamische Kanzlei, die sich in kürzester Zeit im Topsegment des Wirtschaftsrechts etabliert hat und ihren Boutiquestatus in ausgewählten Fachbereichen zu einem Full-Service-Anbieter mit internationaler Spitzenqualität erweitern konnte.

Rückfragehinweis:

Mag. Claudia Fleischhacker-Hofko
Willheim Müller Rechtsanwälte
1010 Wien, Rockgasse 6
Tel: +43 1 535 8008
c.fleischhacker-hofko@wmlaw.at
www.wmlaw.at